

## **Medienmeldung vom 22. April 2011**

### **Kanton Solothurn: Polizeikontrollen**

**In der Nacht auf Freitag führten Angehörige der Kantonspolizei Solothurn und Stadtpolizei Grenchen mehrere kombinierte Fahndungs- und Verkehrskontrollen auf verschiedenen Hauptverkehrsachsen im Kanton durch.**

Die Kantonspolizei und die Stadtpolizei Grenchen haben in der Nacht auf Freitag, 22. April 2011, zwischen 21 Uhr und 5 Uhr auf verschiedenen Hauptverkehrsachsen in Gerlafingen, Riedholz, Derendingen, Langendorf, Selzach, Flüh und Balsthal Kontrollen durchgeführt. Ziel dieser polizeilichen Massnahme war:

- Straftäter und gesuchte Personen zu lokalisieren und allenfalls festzunehmen
- Fahrzeuge nach verdächtigen Gegenständen zu durchsuchen und zu kontrollieren, ob deren Betriebssicherheit gewährleistet ist
- Fahrzeuglenker auf deren Fahrfähigkeit zu überprüfen

Durch die rund 20 Polizistinnen und Polizisten wurden über 70 Fahrzeuge und rund 84 Personen kontrolliert. Insgesamt wurden fünf Autolenker angehalten, welche alkoholisiert waren und entsprechend verzeigt wurden. Zudem mussten weitere Verkehrsteilnehmer wegen diversen Widerhandlungen gegen das Strassenverkehrsgesetz zur Anzeige gebracht werden oder mit Ordnungsbussen belegt werden.